



Presseinformation



Osterfeuer 07.04.2012

Vergangenen Samstag fand zum 2. Mal, das durch den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenlonsheim, ausgerichtete Osterfeuer auf dem Parkplatz hinter dem Freibad statt. Trotz kühler Temperaturen wurde das Osterfeuer von vielen Gästen aus nah und fern besucht, um einen gemütlichen Abend, bei Brat- und Feuerwurst sowie Getränken, zu verbringen. Als sich schon gegen 20 Uhr mehr Gäste als erwartet eingefunden hatten, wurde auf die Schnelle noch weitere Sitzgarnituren organisiert, damit auch ein jeder es sich gemütlich machen konnte.

Neu in diesem Jahr war, dass das Osterfeuer von einer ausgelosten Person entzündet wurde. Für 50 Cent konnte ein Los erstanden werden, um an der Auslosung teilzunehmen. Die Auslosung wurde durch die Glücksfee Carolin Seyler, die Mitglied in der Kinderfeuerwehr Langenlonsheim ist, durchgeführt. Der Gewinner, Wilhelm Leisenheimer aus Langenlonsheim, entzündete um 21 Uhr das Feuer mit einer Fackel. Rasch stand das gesamte Brennmaterial in Flammen und die kühlen Temperaturen waren vergessen. Auch die Windrichtung spielte mit und hielt den Rauch von den Gästen fern.

Bei dem Brennmaterial handelte es sich um Tannenbäume, welche zur Weihnachtszeit die Wohnzimmer der Langenlonsheimer schmückten, und im Rahmen der „Tannenbaumaktion“ durch den Förderverein der Feuerwehr Langenlonsheim am Jahresanfang eingesammelt wurden.

Gegen 23 Uhr, als das Osterfeuer niedergebrannt war, gingen auch die letzten Gäste nach Hause. Der Förderverein bedankt sich für die rege Teilnahme und freut sich auf ein Wiedersehen im Jahr 2013.

Pressesprecher:

Joshua Roth